

[Veranstaltungen](#) > [Berichte aus der Gemeinde](#) > **Konferenzfrauennachmittag gemeinsam erlebt**

Der diesjährige Konferenzfrauennachmittag konnte wegen Corona leider nicht wie gewohnt vor Ort als Präsenzveranstaltung stattfinden. Umso schöner, dass er nicht wieder ganz ausfiel, sondern aufgezeichnet wurde und über youtube angeschaut werden konnte.

Dies nutzten einige Frauen, um wieder ein Stück Gemeinschaft zu erleben. Wir trafen uns bei Kaffee und Kuchen im Kapelle und schauten uns die Aufzeichnung gemeinsam an. Zeit um sich mal wieder ausführlich auszutauschen blieb natürlich auch.

Das Thema war „Begegnungen mit Gott“. In der Predigt ging es um Hagar, die ägyptische Sklavin von Sara, die sexuell ausgebeutet und gedemütigt wurde bis sie es nicht mehr aushielt und in die Wüste floh, obwohl dort der sichere Tod auf sie wartete. Dort begegnete ihr „der Gott, der mich sieht“, diesen Namen gab Hagar Gott. Auch jetzt in dieser schwierigen (während der Lockdown-Phasen auch manchmal einsamen) Zeit, ist unser Gott ein Gott, der uns und unsere Nöte sieht. Diese Zusage gilt!

Vielen Dank allen, die dazu beigetragen haben, dass wir einen schönen Nachmittag miteinander verbringen konnten.

P.S. Der Frauennachmittag und weitere Konferenzveranstaltungen (Gottesdienste, Andachten) können auch weiterhin über www.emk-sjk.de angeschaut werden.





Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

22:25:06 19.06.2021

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=221&printview=1&printview=1&pdfview>

[Powered by
Contrexx WCMS](#)